



[Angebot]

»DesignFarmBerlin« – Neue Auswahlrunde unter Gründungsvorhaben

Die Förderinitiative der weißensee kunsthochschule berlin »DesignFarmBerlin. Design in Tech Accelerator« hat eine neue Bewerbungsrunde ausgeschrieben. Angesprochen sind Design-Absolvent_innen mit guten Design-in-Tech-Ideen, mit denen sie auf den Markt gehen wollen. Da sie in der Regel kein Kapital besitzen, mit dem sie eine Firma gründen könnten, springt die DesignFarmBerlin ein. Sie unterstützt ausgewählte Absolvent_innen nicht nur finanziell sondern auch mit betriebswirtschaftlicher Beratung, Vernetzung mit potentiellen Geldgebern, etc. Bis zu einem Jahr werden die start ups begleitet, danach sollen sie auf eigenen Beinen stehen können. An der neuen Auswahlrunde (bis zum 25. Mai 2018) können sich auch Absolvent_innen anderer Hochschulen beteiligen. Die »DesignFarmBerlin« wird gefördert aus Mitteln des Europäischen Sozialfonds und der Berliner Senatsverwaltung für Wirtschaft, Energie und Betriebe.

→ Link: http://designfarmberlin.de/?page_id=139

ENGLISH VERSION

»DesignFarmBerlin« – Next Round of Applications for Start-Ups

weißensee academy of art berlin's grant initiative DesignFarmBerlin is now accepting applications. The grant is meant for design graduates with good design-in-tech ideas they would like to bring to market. Since as a rule they don't have the capital necessary for establishing a company, DesignFarmBerlin can step in. It supports the chosen graduates not just financially, but also provides business expertise and helps with networking with potential investors, and more. The start-ups can receive support for up to one year—after that, they should be able to stand on their own feet. Applications are also welcome from graduates from other institutions. The deadline is May 25, 2018. DesignFarmBerlin receives financial support from the European Social Fund and the Berlin Senate Department for Economics, Energy, and Public Enterprises.

→ Link: http://designfarmberlin.com/?page_id=333